



**EVANGELISCHE
TOURISMUSSELSORGE**

EKD Evangelische Kirche
in Deutschland

Tourismuspfarramt Gran Canaria

April 2018



Annonce

Vom Hupfinger Alois ist eine Todesanzeige erschienen. Er lebt aber noch und ruft seinen Freund an: „Hast mei Todesanzeige glesen?“ „Freili“, antwortet der Freund, „von wo sprichst denn?“

Inhalt:

**Gedanken zu Ostern
Veranstaltungen
Jakobswegwanderung
Wanderungen
Gottesdienste
Wir sind für Sie da**



Liebe Touristen und liebe Residenten,

wer schon einmal einen Schlüssel verloren hat, der weiß, wie wichtig ein Schlüssel ist. Er öffnet uns Türen, ermöglicht uns, sich frei zu bewegen und überall hinein- und herauszugehen. Ein Schlüssel steht für Freiheit und gleichzeitig für Geborgenheit. Wir können nach draußen gehen aber auch wieder nach Hause zurückkehren.

Im Wochenspruch für die Osterwoche ist auch die Rede von einem Schlüssel: Christus spricht: „Ich war tot, und siehe, ich bin lebendig von Ewigkeit zu Ewigkeit und habe die Schlüssel des Todes und der Hölle.“
(Offenbarung 1,18)

Wir Menschen können zwar überall hingelangen, mit den passenden Schlüsseln überall ein- und ausgehen aber von den Toten ist noch keiner zurückgekommen. Der Weg dorthin ist eine Einbahnstraße. Wir wissen nicht, wie es dort aussieht und was uns dort erwartet. Wir können auch nicht einfach mal dorthin telefonieren und nachfragen. Wir sind dem Tod ausgeliefert.

Das Ungewisse bereitet uns Sorgen und macht uns Angst.

Ostern will uns diese Angst nehmen. Der Tod ist keine Sackgasse, kein Nichts, das und verschlingt. Jesus hat die Schlüssel, die uns die Tür öffnen zu einem Durchgang in ein ganz neues und unvergängliches Leben. Er selber hat den Tod überwunden und ist auferstanden.

Ostern schenkt uns Freiheit. Die Freiheit von der Angst, dass mit dem Tod alles aus ist. So wird es zum Schlüsselereignis für uns alle.

„Ich bin lebendig“, sagt Jesus, „und ihr sollt es auch sein! Ich schließe euch die Türen auf zu einem neuen Leben!“

Dieser Satz soll uns begleiten und uns Hoffnung geben hier auf Gran Canaria und auch, wenn wir wieder nach Hause zurückkehren.

Die Hauptsaison neigt sich dem Ende entgegen. Die Koffer sind gepackt, viele reisen in den nächsten Tagen und Wochen ab.

Auch Inge und Ulli Jordt unsere „Seniorpartner“ reisen nach einer ereignisreichen Zeit wieder nach Verden zurück. Ihnen gilt an dieser Stelle ein ganz besonderes Dankeschön für alle Arbeit, alles Mitplanen, Mitdenken und für alles Mittragen! Kommt wohlbehalten zu Hause an! Wir freuen uns schon auf die nächste Saison mit Euch!

Das Programm im Tourismuspfarrramt läuft auch im April weiter. Ausflüge, Wanderungen und Gottesdienste haben wir geplant.

Allen, die nach Hause müssen und allen, die hier bleiben wünschen wir im Namen des ganzen Teams Gottes reichen Segen!

Herzlichst

Ihre Pfarrerin Dr. Sabine Manow

Veranstaltungen



Wanderung auf dem kanarischen Jakobsweg.

Sie soll stattfinden von **Donnerstag, 05.04. auf Freitag, 06.04.2018**. Wir treffen uns am Gemeindezentrum in der Calle Gomera am 05.04. um 8.30Uhr. Die erste Etappe führt uns vom Cruz Grande zum Cruz de Tejeda. Dort werden wir übernachten. Am nächsten Tag geht es vom Cruz de Tejeda nach Guía. Unser Gepäck wird transportiert. Anmeldung und weitere Informationen im Gemeindebüro.

Am **Donnerstag, 12.04.2018** steht ein besonderer Ausflug auf dem Programm. Wir besuchen das neue **Aquarium „Poema del Mar“** in Las Palmas. (Achtung: allein der Eintritt ins Aquarium kostet 25,- € pro Person!). Anmeldung und genauere Informationen im Gemeindebüro.

Die letzte Probe unseres **Urlauberchores** findet statt **am Mittwoch, 04.04.2018 um 15.30 Uhr im Centro Ecuánico.**

Der letzte Auftritt ist dann im Gottesdienst am Sonntag, 08.04.2018 im Templo Ecuánico.

Wanderungen



Kleine Wanderungen: 03.04.; 10.04.; 17.04.; 24.04.2018

(Gehzeit ca. 3 Stunden, ohne Anmeldung)

Große Wanderungen: 19.04.; 26.04.2018 (Gehzeit ca. 6 Stunden)

Für alle Wanderungen ist festes Schuhwerk und Trittsicherheit erforderlich!

Abfahrten und Haltestellen des Busses:

- 07.30 Meloneras (Kreisel oberhalb der Klinik San Roque)
- 07.44 Sonnenland (Kreisel Hotel Mirador)
- 07.48 Faro Maspalomas (Kreisel an der Uhr beim Busbahnhof)
- 07.49 Campo Internacional (Bushaltestelle 6)
- 07.51 Campo del Golf
- 07.52 Verde Mar (im Kreisel)
- 07.53 Vistaflor
- 07.56 Club 25
- 07.58 Hotel Las Margaritas (bei der Post)
- 08.00 Apart. Tanife
- 08.04 Hotel Catarina
- 08.06 Hotel Rey Carlos
- 08.09 C.C. Kasbah (Hotel Maritim Playa)
- 08.12 Hotel Parque Tropical
- 08.20 San Fernando (C.C. Ronda)

Diese Abfahrtszeiten gelten für alle Wanderungen.

Die Abfahrtszeiten für die Ausflüge sind jeweils eine Stunde später!



**Herzlich laden wir ein zu unseren Gottesdiensten
in deutscher Sprache um 19.00 Uhr im Templo
Ecuménico (Nähe CC.Kasbah):**

01.04.2018 Festgottesdienst mit Abendmahl zum
Ostersonntag
08.04.2018 Predigtgottesdienst
15.04.2018 Gottesdienst mit Abendmahl
22.04.2018 Predigtgottesdienst
29.04.2018 Predigtgottesdienst

Nach dem Gottesdienst begrüßen wir Sie gerne im Kirchencafé „Digestif“ im
Centro Ecuménico.

Wir sind für Sie da:

Pfarrerin Dr. Sabine Manow

Tel: 660 883 560

Email: sabinemanow@gmx.de

Pfarrer i. R. Ulrich Jordt

Tel: 657 464 195

Pfarramtssekretärin Danielle van den Ouweland

Tel: 928 761 955

Email: info@kirche-gc.de

Bürozeiten: Mo., Mi., Fr. 10.00 – 13.00 Uhr

Chorleiter Dr. Peter Lilienthal

Tel: 698 317 669

Email: lilienthal.peter@arcor.de

Das Gemeindezentrum befindet sich:

Calle Gomera 69

35 100 San Fernando

**Besuchen Sie uns auch auf unserer Homepage: www.kirche-gc.de oder auf
Facebook!**